

**RESOLUCIÓN N<sup>o</sup> 1/23: SOLIDARIDAD CON LA HERMANA  
ELIZABETH TANG DE LA FITH**

2<sup>o</sup> Congreso Internacional de HomeNet

El Congreso Internacional de HomeNet que se celebró en Katmandú, Nepal, del 25 al 28 de abril de 2023, y al que asistieron 127 personas delegadas de 30 países, lamenta profundamente la ausencia de la hermana Elizabeth Tang, secretaria general de la Federación Internacional de Trabajadoras del Hogar (FITH). Fue invitada a asistir al Congreso, pero no pudo hacerlo.

Su inquebrantable dedicación e incansables esfuerzos al servicio del movimiento obrero han sido una inspiración para todas nosotras y nosotros, quienes tuvimos y tenemos el privilegio de trabajar con ella. A lo largo de su carrera, ha demostrado una notable integridad, defendiendo siempre lo que es correcto y justo, incluso frente a grandes desafíos.

El Congreso de HomeNet International apoya plenamente a Elizabeth Tang y solicita que se levanten todas las restricciones que se le han impuesto.

**Katmandú, 28 de abril de 2023**